

2021年 3月号 旭丘まぶね保育園

暖かな日差しに春の訪れを感じられるようになりました。園庭の花壇にはチュウリップや春の花が咲き始め、園庭に出ると子どもたちも興味を持って見たり、たくさん走り回りながら元気に遊んでいます。





おおきくなったね



だんだん出来る事も増えてきて、ミルクをたくさん飲めるようになったり、 離乳食が始まり大きな口を開けて食べたり、普通食を食べている子も自分で スプーンやフォークを持って食べようとしています。

身体も大きくなってきて、お座りが上手になったり、歩ける様になった子は走ったりジャンプができる様になってきました。心身ともに大きく育っていく姿を間近で見ることのできた貴重な1年になりました。

意識。動態。如 お願い きいい 意識を 動物の で

- ◎□ッカーの荷物は最終日に全てお持ち帰り下さい。
- ◎3月30日(火)・31日(水)は家庭保育協力日です。新年度の準備をします。
- ◎新しい持ち物に変わる際は、名前の記入も忘れずお願いします。 消えかけているものがないかの確認もお願いします。
- ◎4月1日(木)入園・進級式、4月3日(土) は在園児の進級式です。詳細は、先日お配りしました手紙をご確認下さい。
- ◎写真をお持ち帰り頂いたファイルは引き続き使用しますので返却お願いします。



お知らせ

柏原市教育委員会より各 ご家庭に啓発リーフレット 「乳幼児期に育みたい!未 来に向かう力」をいただき ました。子育てのヒントが 年齢毎に載っていますので、 ぜひ読んでみて下さい。





みんなでお散歩楽しいね



暖かくなってきて外で過ごしやすい時期になり、先日みんなでお散歩に出かけました。今まで抱っこで外に出ていた子も、お散歩カートに乗りいつもと違う景色にキョロキョロしたり、外に出れた事が嬉しくて声を出して喜んでいます。また、歩ける子も増え、保育者と手を繋いで1・2・1・2と言いながら楽しそうに歩いたり、一緒にタンポポやつくしを見つけしゃがみ込んで不思議そうに触っていました。教育大駅で電車を見ると一生懸命手を振ったり、両手をバタバタさせながら嬉しそうにしていました。帰りはカートに乗ると、揺られて心地よかったのかウトウトしている子もいました。小さな春を見つけられた、楽しいお散歩になりました。



1年間ありがとうございました!



入園当初は泣いていた子も多く、後ろ髪を引かれる思いでお子さんを預けられたことと思います。初めての保育園に、不安で泣いていた子も今では、笑顔いっぱいの毎日に嬉しく思います。子どもたちのたくさんの初めてを共有することができ、毎日楽しい時間を過ごすことができました。至らぬ点もあったと思いますが、保護者の皆様には日々の保育へのご理解やご協力をいただきありがとうございました。

ぶどう組担任



さくらのつぼみもふっくらし、春がすぐそこまできていることを知らせてくれています。この1年でたくさんのことが出来るようになり、心も身体も大きく成長した子どもたち。最近は、友だちとの関りも増え、言葉でのやり取りを楽しむ姿が見られます。



◎お知らせ◎

柏原市教育委員会より、各ご家庭に 啓発リーフレット

『乳幼児期に育みたい!未来に向かう力』 を頂きました。

子育てのヒントが、年齢毎にのってい ますので、是非、読んでみて下さい。

新年度について

4月1日(木)からは・・・ 体操服・スモック(胸元につける エンブレムは新担任よりお配りし ます)・通園カバンで登園して下 さい。

※体操服やスモックには、子ども たちが自分の物と分かるように、 子どもの目につきやすい所にワッ ペンを一つ付けておいて下さい。

※リサイクルの服や帽子など、必ず名前の書きかえをして下さい。

来年度も個人のマークは 変わりません。

分からないことがあれば、お気軽 に担任までお聞き下さい。

春み~つけた!

春を見つけにお散歩に出掛けようとに、子どもたちに「お散歩いこうかな」と 声を掛けると、「お散歩?」「やったー!」と大喜び。そのせいか、意欲的に靴 下やカラー帽子を自分で身に付けすぐに準備ができました。バギーを使わず、お 友だちと手を繋いだり、お散歩ロープを持って歩けるようにもなりました。散歩 へ出かけると「てんとう虫いるかな~?」「かぁかぁ(カラスやいろいろな鳥)は?」 とキョロキョロ探しています。

絵本に出てくるたんぽぽや、子どもたちのお気に入りの歌♪つくしんぼ♪にでてくるつくしも実際にみつけることができ、興味津々で嬉しそうに見ていました。

- おしらせ -

- 3月24日(水)修了式(園児のみで行います)
- ○3月25日(木)~29日(月) 自由登園ですのでお休みが前もって分かっている場合は登降園表に斜線を入れて下さい。
- ※登園最終日には、ロッカーの荷物を全て持ち帰り下さい。
- ○3月30日(火) 31日(水) 家庭保育協力日 新年度準備の為、ご協力お願いします。

♪つくしんぼ♪

♪ ぽっとでた ぽっとでた つくしんぼ

ぽっとでた ぽっとでた

つくしんぼ

ちょうちょうがとんで

はるですね♪





一年間ありがとうございました!

今年度は、新型コロナウイルス感染予防の為緊急事態宣言が出され、なかなかりラス全員が揃わず、保護者の皆様も子どもたちも色々な不安を抱えてのスタートでした。新しい環境で不安で泣いていた子ども達も、今では「おはよう!」とニコニコ笑顔で登園してくれるようになりました。日に日に小さな出来た!が沢山増え、大きな成長を見せてくれています。子ども達と過ごす毎日の中で、沢山の感動を貰いました。

この 1 年間、毎日の保育にご理解、ご協力頂き本当にありがとうございました。あと数日、はとぐみの子どもたちとの時間を大切にしたいと思います。

はとぐみ担任



旭丘まぶね保育園



お部屋に差し込む陽射しの温かさが春の訪れを知らせてくれています。

今年度も残りわずかとなりました。ブカブカだった体操服が今ではピッタリになっていたり、できるようになったこともたくさんあり、体だけではなく色々な面で子どもたちの成長を改めて感じています。

残りの日も子どもたちと楽しく過ごしていきたいと思います。 保護者の皆様には、毎日の保育にご理解ご協力頂きありがとう ございました。





~お願い~

- ○修了式の日に1年間の写真をファイルに入れてお渡しします。 29日(月)までに返却してください。
- ○29日(月)にはすべての持ち物 をお持ち帰りください。
- ○持ち物の名前が消えかかってい ないか確認してください。

お知らせ

柏原市教育委員会より、各ご家庭に啓発リーフレット「乳幼児期に育みたい! 未来に向かう力」を頂きました。子育てのヒントが、年齢毎にのっていますの でぜひ、読んでみて下さい。

進級に向けて・

□ ☆ 惢 ☆ 惢 ☆ U
マークが変わります

(子どもたちが選びました。)

朝のおやつがなくなります

(朝ご飯をしっかり食べて登園してください。)



プログラムが増えます

体操教室 リッケンスポーツクラブコーチ 宮﨑 真一

(講師がきて毎週月曜日にあります。上靴がいりますので忘れずに持って きてください。)

SIあそび

(色々な単元があり担任が進めていきます。)

子どもの礼拝

(牛田牧師が神様のお話をして下さいます。)

マーチング 講師 高木 希見子

′保育園で太鼓の叩き方などを教えていただきます。)



早くゆりぐみさんになりたいな・・・

ゆりぐみさんのお部屋に少しでも慣れることができるように、お部屋で遊んだり、水道やトイレも使ってみました。まず、ひつじぐみにはないお道具箱を見せてもらいました。自分のクレパス、のり、はさみ、粘土があることを伝えると「やったー!」と大喜びしていました。椅子に座ると形や高さが違ったり、トイレではトイレットペーパーが自分で取れたりひつじぐみと違う所がたくさんあることが分かりました。最後は、今まで遊んだことのないゆりぐみのおもちゃで遊び、笑顔いっぱいの子どもたちでした。

小さい春み~つけたっ!

温かくなってきたので、『つくし』を探しに行きました。出掛ける前に『つくし』の写真をみんなで見ていると、「どれがつくし?」と言ってる子がいました。園を出た瞬間から「ないなぁ」と探しながら歩いていたのですが、子どもたちの目線からでは見つけにくかったようで、しゃがんでじっくり見ると「あった!」とあちこちから聞こえてきました。先生に取ってもらい近くでじっくり見て喜んでいました。

次の日、早速『つくし』を作りました。本物を見ながらハサミで切ったり、画用紙を ちぎったり、草の中に生えていたのでクレヨンで草も描きました。時々「つくしが・・・」 という会話が出てくるようになりました。